
                                   西安达尔曼实业股份有限公司 

                                   董事会四届八次会议决议公告  

 

  本公司及董事会全体成员保证本公告内容的真实、准确和完整,对公告的虚假记载、误导

性陈述或者重大遗漏负连带责任。  

  西安达尔曼实业股份有限公司董事会四届八次会议于 2002年 12月 1日在西安建国饭店

会议厅召开。出席会议的董事应到 11 人,实到 9 人,许宗林董事长因出差委托高芳董事代其

行使对议案的表决权,独立董事樊光鼎先生因出差授权委托独立董事李鼎新先生出席会议并

代为行使对议案的表决权。监事会成员列席了会议,会议的召开符合《公司法》及公司章程的

有关规定,公司副董事长刘玉堂先生主持了会议。经过与会董事充分讨论,会议审议并通过了

如下议案：  

  一、审议并通过了《关于涉及二级市场敏感信息的保密规定》；  

  二、审议并通过了《关于巡回检查发现问题的整改报告》：  

  公司于 2002 年 8 月 30 日至 9 月 4 日接受了中国证监会拉萨特派办的巡回检查,并于

2002年 11月 1日收到由中国证监会西安证管办下发的《限期整改通知书》（西证监办发〖2002〗

206号）。  

  （一）、规范运作方面  

  1、2001年度公司与控股股东发生关联交易,主要是由于公司该年度尚未取得自营进出口

权等原因造成。2002年上半年公司与控股股东无其他重大关联交易发生。截止 2001年 12月

31日,控股股东占用资金总计 2,758.6万元,其中 899.8万元是由于产品销售所形成的应收帐

款；1,858.8万元为其他应收款。截至 2002年 6月 30日,控股股东占用资金余额总计 2,201.4

万元,其中应收帐款 842.67 万元,其他应收款 1,358.72 万元（截至目前,上述款项已收回）。  

  2、公司历次股东大会议程均安排有“股东对议案进行审议和讨论”事项。在近几次股东

大会召开过程中,与会股东直接进行了书面表决,均未在会议上发言,但会议记录未载明“没

有股东发言”。公司已经责成有关人员加强对相关业务的学习,保证今后完整详细地记录会议

内容。  

  （2）股东大会于 2002年 5月 28日审议通过了第四届董事会换届选举议案,多次未参加

会议的第三届董事会董事黄文没有进入新一届董事会；对于《通知》指出“独立董事樊光鼎

未参加三届九次、十次会议”问题,公司当时依据《关于在上市公司建立独立董事指导意见》

第四条第五款的规定,理解为独立董事必须“亲自出席会议”以发表独立意见,故没有接受樊

光鼎的授权委托,按缺席对待。针对这一问题,公司将进一步学习理解相关法律法规并正确贯

彻执行；对于长期不能参加会议的王卫监事,鉴于本人提出辞去监事职务,公司 2002 年第一

次临时股东大会已经予以撤换。  

  （3）董事会三届十一次会议审议的利润分配方案,“董事会会议记录与决议不一致”的

原因,是该次会议资料中,将“母公司利润分配表”数据误为“合并利润分配表”数据,并将“本

期可供投资者分配利润”数据误为“本期可供分配利润”数据,会后董事指出上述错误,相关

人员立即进行了核查,并在决议中作出修改而形成的。公司将注意今后提交董事会会议资料

的准确性,坚决杜绝此类事项的再度发生。  

  3、公司原来的“三会”文件保存方法为分项管理法。现已按照巡检人员的要求,对“三

会”文件资料按会议届次进行集中保管。  

  对于涉及二级市场敏感信息的保密制度,原在《公司信息披露管理制度》部分章节中进行

了规定。现根据《通知》要求,公司已经制定了单行的、较为全面、细化的《关于涉及二级市

场敏感信息的保密规定》,以切实保护投资者的利益。  

  （二）、信息披露方面  



  2001 年年报中,公司披露了非募集资金项目罗莎新型建材公司的进展情况,截止 2002 年

半年报,该项目仍处在试生产阶段,没有新进展,因此未做披露。针对上述问题,公司保证今后

将按照有关法规的要求,进一步强化持续信息披露意识,以维护广大投资者的利益。  

  经查验董事会三届四次会议议程及会议记录等相关资料,公司在披露该次会议决议过程

中,应上海证券交易所上市部要求,现场对公告文件作出了进一步补充和完善,但在电子文件

处理时,由于工作人员粗心未删除旧稿,造成公告中出现一详一简两个重复披露事项。此事已

经引起公司的高度关注,责成相关人员深刻反思,并保证今后努力提高信息披露质量,杜绝此

类事项。  

  （三）、募集资金使用方面  

  “公司募集资金投资项目进度滞后”主要是由于募集资金到位时间晚、建设工期受雨季

影响、设备进口所需时间较长等因素影响所致。轻型基质项目承诺投资 3,750 万元,建设周期

1 年,因该项目为林木种苗项目的配套项目,在林木种苗项目建设延期的情况下,除 2002 年 1

月已由委托进口代理商开出 160万美元的信用证外,尚无资金投入。  

  针对以上问题,公司已对《募集资金使用及存放管理办法》重新进行了修订,确保募集资

金存放、使用的安全和规范。并将根据市场情况,切实加快募集资金项目投资进度,促使募集

资金项目尽快建成并产出效益,保护股东的权益。  

  （四）、财务管理制度建立和执行方面  

  1、针对公司既设财务总监又设财务副总监,并分设财务部、资金部,由财务部负责核算、

资金部负责筹资,客观上造成财务管理与资金运作脱节,不利于整体上对资金运作进行事前监

控的问题,公司决定不再单设资金部,保留财务副总监一职,协助财务总监工作,将资金运作统

一纳入财务管理工作中,让会计人员明晰资金运作的全过程,从而使资金的筹集、使用与会计

核算紧密衔接,从根本上保证对资金运作的事前监控。  

  2、针对“财务基础工作较为薄弱”,存在“会计凭证制作的审批手续不齐全”及“会计

账户建立不够全面”的问题,经查,在公司以往的会计记录及核算中存在上述问题。但随着公

司财务管理制度的完善及会计管理软件的应用,上述问题已得到根本解决。为进一步加强财

务基础工作,公司决定对现有会计人员进行专业知识和职业道德的培训与教育,增强会计人员

工作责任心,进一步提高会计人员的专业素质。并吸纳优秀会计人员,充实会计岗位,改善人

员结构,提高会计核算的现代化水平。  

  就“公司资金以个人名义存入银行储蓄存款账户,不符合《中国人民银行资金结算管理办

法》的规定”一问题,公司已将上述资金转入公司名下,并郑重承诺今后将严格执行《中国人

民银行资金结算管理办法》。  

  3、针对公司应收款项坏账准备计提政策不稳健一问题,公司也已认识到应收款项及预付

款项存在的坏账风险,并已成立清欠小组,专门负责欠款清收工作,尤其是三年以上的应收款

项及预付款项。并在下一阶段根据清欠小组的清收结果,对仍旧欠款的单位进行合理分析归

类,区别对待,并借助法律手段,促进清欠工作的有效开展。同时,对有证据表明确实无法收回

的应收款项,经董事会批准予以核销。若通过清欠工作依然无法降低坏账风险,公司将提请董

事会修改应收款项坏账准备计提政策,充分估计坏账金额,保证会计核算的稳健性。  

  4、针对在大额资金使用方面,存在先支付后补手续的问题,公司在新修订的财务管理制

度中已对大额资金的审批权限和审批手续进行了明确规定,并保证严格按制度执行。就公司

在资金筹集方面存在的问题,主要由于公司潜在的资金需求较大,酝酿已久的珠宝一条街项目

已获 2002 年度第一次临时股东大会通过,该项目投资总额 59,794.61 万元,需要银行贷款

40,264.73万元。较大的资金需求使得公司在 2001年即开始为该项目的资金筹备做前期铺垫,

以确保项目资金顺利到位,但同时也使公司的财务负担加大。基于此,公司决定进一步加强资

金管理,保留一定量的资金储备,将暂时不用的闲置资金归还部分银行贷款。  



  （五）、资金占用问题  

  经查,控股股东———西安翠宝首饰集团公司的借款已全额收回,其余借款公司将在下一

阶段的清收欠款工作中一并收回。同时,公司在新修订的财务管理制度中已对大额资金的审

批权限和审批手续进行了明确规定,并强调要严格遵守《公司章程》的有关规定,牢固树立“公

众公司“和“法人财产“的观念,以切实保护中小投资者的合法权益。  

  特此公告  

  西安达尔曼实业股份有限公司董事会  

  二○○二年十二月四日  

  

 

                                      西安达尔曼实业股份有限公司 

                                      监事会四届七次会议决议公告  

 

  西安达尔曼实业股份有限公司监事会四届七次会议于 2002 年 12 月 1 日在西安建国饭店

会议厅召开。出席会议的监事应到 7人,实到 7人,会议的召开符合《公司法》及公司章程的

有关规定,公司监事会主席逯秉坤先生主持了会议。经过与会监事充分讨论表决,会议审议并

通过了如下议案：  

  一、审议并通过了《关于涉及二级市场敏感信息的保密规定》；  

  二、审议并通过了《关于整改措施落实情况及整改效果评价的报告》。  

  特此公告  

  西安达尔曼实业股份有限公司监事会  

  二○○二年十二月四日  


